

## Les Vertus du Sacré-Cœur

### LA JUSTICE



**S**EIGNEUR, après avoir, souventes fois, constaté que nous tenons de l'héritage d'Adam un fort penchant à toute espèce d'injustice; bas sentiment qui blesse votre regard divin; obligés de nous avouer coupables de plus d'une félonie envers vous d'abord comme vis-à-vis du prochain, nous venons jeter à vos pieds notre âme tout entière pour que vous la purifiiez de toute faute. Puisque vous êtes au saint Sacrement le Juste par excellence, le soleil même de justice, éclairez-moi, et rendez mon cœur juste, droit, loyal à l'instar du vôtre. Jésus, soleil de justice, ayez pitié de nous!

#### I — Adoration

Dieu éternel, pour faire briller davantage votre justice devant les hommes, et vous rendre plus accessible à notre imitation en continuant sous nos yeux la pratique de vos exemples de vertu, vous vous êtes fait Eucharistie. L'Hostie, c'est le vrai Soleil de justice sur le monde entier, éclairant les esprits, échauffant les cœurs et faisant mûrir d'immenses moissons de vertu dans les âmes.

La justice règne dans les cieus de toute éternité, elle règne aussi sur la terre par vous, ô Jésus, qui êtes venu pour nous enseigner la vérité. De votre Cœur, la justice passe dans tout cœur qui rend à Dieu ce qui lui est dû et à la créature ce qu'on lui doit pour l'amour de Dieu.

Embrassé de justice pour Dieu et pour l'humanité, votre Cœur brûlait de voir établie cette vertu partout,